

Gemeinde Mainhausen, Montag, 16. November 2020

## Stilles Gedenken zum Volkstrauertag

In aller Stille und in kleinem Rahmen gedachten die Vorsitzenden der beiden Ortsvereine des Sozialverbandes VdK e.V. in Mainhausen gemeinsam mit drei Vertretern aus der Kommunalpolitik anlässlich des Volkstrauertages der Opfer der beiden Weltkriege.



So legten die beiden Vorsitzenden von Zellhausen und Mainflingen Annemarie Stuckert und Gerhard Wurzel jeweils in Begleitung des Vorsitzenden der Gemeindevertretung Dieter Jahn, des Ersten Beigeordneten Torsten Reuter und des Kreistagsabgeordneten Kai Gerfelder einen Kranz am Denkmal für die Gefallenen nieder.

Begleitet wurde das Gedenken 75 Jahre nach Ende des Zweiten Weltkrieges lediglich durch ein Gebet von Pfarrer Bernhard Gugerel. Auf Reden und Gesangseinlagen wurde wegen der Corona-Pandemie verzichtet.